3 Piéces

62 m?

Réf. 7953592
1 390 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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CIME MEDITERRANEE vous propose un appartement 3 pieces avec
terrasse entierement rénové.ldéalement situé, en 2eme ligne de la
Croisette, cet appartement lumineux et ensoleillé, bénéficie d'une large
terrasse de 18 m?2 orientée sud-ouest avec une tres jolie vue sur la mer.
D'une surface habitable de 62 m2, il comprend : une entrée, des
toilettes invités, un salon avec cuisine ouverte, deux chambres, deux
salle d'eau.La résidence gardiennée, est a proximité de la rue
d'Antibes, de tous commerces et a 50 metres de la Croisette.Le

quartier de La Croisette est I'un des plus prisés de Cannes. En ...

CIME MEDITERRANEE offers you a fully renovated 3-room apartment with
terrace.Ideally located, in the second line of the Croisette, this bright and sunny
apartment benefits from a large terrace of 18 m? facing southwest with a very nice
sea view. With a living space of 62 m?2, it comprises: an entrance, guest toilets, a
living room with open kitchen, two bedrooms, two shower rooms.The residence is
near the street of Antibes, all shops and 50 meters from the Croisette. The Croisette
district is one of the most popular in Cannes. Indeed, it offers easy access to many
shops, restaurants, bars and ...

CIME MEDITERRANEE
LE GRAY D'ALBION - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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